

## RINGKASAN

**TINNEKE LESTARI GOETHART, “ PELAKSANAAN MOTIVASI PADA PT. ASURANSI JIWA BRINGIN JIWA SEJAHTERA CABANG MEDAN “, dibawah bimbingan Ibu Dra. Hj. Rafiah Hasibuan, MM. Sebagai Pembimbing I dan Bapak Hery Syabrial, SE, MSi. Sebagai Pembimbing II.**

PT. Asuransi Jiwa Bringin Jiwa Sejahtera Cabang Medan adalah suatu perusahaan dibawah naungan PT. Asuransi Jiwa Bringin Jiwa Sejahtera Kantor Pusat Jakarta, yang dalam menjalankan operasionalnya bergerak dalam bidang jasa asuransi jiwa dan pucuk pimpinan dijabat oleh seorang Direktur Utama.

Salah satu tujuan penulis mengadakan penelitian pada PT. Asuransi Jiwa Bringin Jiwa Sejahtera Cabang Medan, adalah untuk mengetahui analisis dan penilaian dalam pelaksanaan motivasi kepada para karyawannya.

Untuk mendapatkan data yang diperlukan, penulis mengadakan penelitian melalui penelitian kepustakaan dan penelitian lapangan. Penelitian kepustakaan adalah penelitian yang dilakukan untuk mendapatkan data skunder dengan cara membaca buku, majalah ilmiah dan berbagai literatur yang ada kaitannya dengan topik penelitian. Sedangkan penelitian lapangan adalah penelitian yang dilakukan langsung ke obyek yang diteliti dilapangan guna mendapatkan fakta yang diperlukan.

Dari hasil penelitian yang dilakukan, baik itu secara kepustakaan dan juga didukung oleh penelitian lapangan, maka didapatkan suatu keadaan belum maksimalnya pelaksanaan motivasi yang diberikan PT. Asuransi Jiwa Bringin Jiwa

Sejahtera Cabang Medan kepada para karyawannya, khususnya kepada karyawan non organik, dalam hal ini adalah karyawan pemasaran.

Pelaksanaan motivasi adalah merupakan pertimbangan-pertimbangan yang akan diambil dalam memberikan motivasi kepada para karyawan pemasaran, karena hal ini sangat diperlukan sekali untuk meningkatkan gairah kerja para karyawan pemasaran. Sebab dengan berfungsinya pelaksanaan motivasi yang diberikan pimpinan perusahaan, maka diyakini karyawan akan dapat melaksanakan tugas yang dibebankan kepadanya dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab.

Demikianlah penulis akhirnya mengucapkan terima kasih kepada PT. ASURANSI JIWA BRINGIN JIWA SEJAHTERA CABANG MEDAN dan semoga lebih sukses dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat.

Medan, September 2006

Penulis,

**TINNEKE LISTARI GOETHART**